

Boletín Número 19  
Toluca, México, a 30 de enero de 2014.

## **IEEM COADYUVA EN LA INTEGRACIÓN DE CONSEJOS PROMOTORES DE VALORES Y DERECHOS HUMANOS**

- El IEEM continúa desarrollando actividades de promoción de valores democráticos y educación cívica en escuelas de nivel básico de la entidad.

Mediante la organización de Jornadas Cívicas en escuelas de nivel básico de la entidad se integran los Consejos Promotores de Valores y Derechos Humanos, en los que participan los alumnos que han sido elegidos por sus compañeros para cumplir con sus respectivos planes de trabajo, lo cual se logra a partir de la colaboración interinstitucional que despliega el Instituto Electoral del Estado de México, de manera conjunta con la Secretaría de Educación estatal y la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México, con el objetivo de promover y difundir la práctica de valores democráticos y la educación cívica entre la niñez mexiquense.

Esta actividad se desarrolla con intensidad, pues a la fecha y conforme al registro establecido en la página de internet del IEEM ([www.ieem.org.mx](http://www.ieem.org.mx)), se tiene un avance de 9 mil 400 Consejos Promotores de Valores y Derechos Humanos integrados, los cuales han contado con una entusiasta participación de las niñas y los niños del Estado, con la finalidad de buscar contribuir a generar relaciones más sanas, mayores niveles de tolerancia y una mayor colaboración entre los estudiantes de cada centro escolar, buscando también elevar el nivel de autoestima de los educandos.

Esto es resultado de los planes de trabajo de los estudiantes que resultaron electos en sus respectivos Consejos, pues su aplicación es apoyada por autoridades escolares, docentes y padres de familia, contribuyendo a que se mejoren las condiciones para el desarrollo de sus actividades escolares.

La integración de los Consejos Promotores de Valores y Derechos Humanos incluye la totalidad de escuelas de educación preescolar, primaria y secundaria, por lo que se trabaja arduamente en la integración de alrededor de 18 mil Consejos, actividades en las que la Dirección de Capacitación del IEEM, a cargo de Rafael Plutarco Garduño García, brinda asesoría a los docentes de las instituciones educativas que son responsables de estas tareas, con el propósito de que el proceso de selección de Consejos cuente con todos los elementos necesarios para su adecuado desarrollo.

Por ello, debido a que las Jornadas Cívicas se desarrollan con las características de una elección formal, el IEEM proporciona apoyo mediante el préstamo de material electoral, además de la

**"2014. Año de los Tratados de Teoloyucan"**

capacitación y asesoría durante el desarrollo de las actividades en las que, a propuesta del Instituto, también pueden implementar Consultas sobre Valores Democráticos mediante el uso de las urnas electrónicas con que cuenta el Instituto.

Los avances registrados en estas actividades a la fecha, muestran el gran interés que existe por transmitir y fomentar la práctica de valores democráticos, propiciando la construcción de ciudadanía desde edad temprana, a fin de que sea parte de un estilo de vida, como resultado de la implementación del programa “Vivir con valores. Educar para la vida” que inició hace poco más de seis años y ya está dando frutos.

Estas tareas de construcción de ciudadanía y el fomento de valores democráticos forman parte de los objetivos que se impulsan desde la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática, presidida por el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integrada por los Consejeros Electorales, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores.

**Atentamente**

***“Tú haces la mejor elección”***  
**Unidad de Comunicación Social**

**“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”**

Paseo Tollocan #944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C.P. 50160. Toluca, Estado de México.  
(722) 275 73 00, 01800 7 12 4336 ■ [www.ieem.org.mx](http://www.ieem.org.mx)